



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者： 小野寺 航 （1年次）

はじめまして。研修医1年目の小野寺航といたします。

4月からむつ総合病院で研修をさせていただいています。もうすぐ2ヶ月が経とうとしていますが、まだまだ分からないことばかり、できないことばかりです。先生方、スタッフの方々に何度も助けられながら、忙しくも充実した毎日を送っています。

初めての投稿ですので、少し自己紹介をしたいと思います。出身は八戸市で、大学は弘前大学です。生まれて24年間、ほぼ青森県で生活してきましたが、下北で暮らすのは今回が初めてです。弘前から車で2時間半もかかるなんて、はじめはびっくりしました。遠いですね。どこでもドアとかほしいですね。誰か作ってください。

むつで生活するにあたって、1つ目標があります。それはカモシカとの2ショットを撮ることです。去年、実習でむつに来たとき、カモシカに初めて遭遇しました。結構かわいいですね。ぜひとも一緒に写真を撮りたいのですが、こちらは野生の方ですし、不用意に近づくのは危険ですよ。何とか、うまいこと撮れないものか、何か良い作戦があったら小野寺まで宜しくお願いします。また、下北ではいろいろな楽しいイベントがあるそうなので、たくさん参加したいです。今度の海峡サーモン祭り行きたいなあ。

去年出会ったカモシカさん



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。